

El II Campeonato Comarca del Vallés

El líder es batido ampliamente en Cardedeu, mientras el Vilamajor perdía el primer partido del Campeonato en Montmeló, el Martorellas y Llinás empataban en terreno ajeno y el Vilanova ganaba rotundamente en La Ametlla - El Castelltersol nuevo líder en Consolación

Los que en la jornada anterior creían que los tres "gallitos" del momento —La Roca, Vilamajor y Martorellas—, que empezaban a destacarse iban a ser los que se disputarían ellos solitos, los dos lugares que a fin de cuenta serán los que recibirán premio, han tenido un rudo contratiempo, ya que los partidos que comentamos, si bien es verdad siguen manteniendo a dichos equipos en los tres primeros lugares, han puesto a una serie de cuadros a poca distancia que empiezan a erguirse amenazadores, en espera del más pequeño descuido de los primates para darles alcance. Hay mucho camino por recorrer todavía y los que creían que la cerrazón empezaba a aclararse, los resultados últimamente acaecidos les habrán demostrado que pueden haber muchos cambios todavía y que tendrán que transcurrir varias jornadas antes de que la incógnita empiece a vislumbrarse.

Sólo uno de los favoritos pudo regresar a su casa imbatido. Es el Martorellas, que ha conseguido tres magníficos puntos en sus dos seguidos y difíciles desplazamientos. Ello le coloca en magníficas condiciones en vista a venideros encuentros. El empate arrancado en el terreno de un Montornés que venía mostrándose peligrosísimo y que debía borrar ante sus incondicionales el tropezón de Montmeló, es una demostración del buen momento porque atraviesan los pupilos de Cuni.

El Vilamajor no pudo ante un Montmeló plenamente recuperado de pasados achaques, y aun cuando estuvo de un tris de llevarse la victoria, tras de mantener el marcador a su favor (0-1) durante un primer período de dominio agobiador de los montmelonenses, y buena parte del segundo; los locales, que no cejaron ni por un instante en su empeño, consiguieron al fin lo que

hasta ahora les había estado vedado a todos los rivales de los de S. Antonio: hacer gustar a éstos la hiel de la derrota.

Mientras el Cardedeu, que por lo visto ha recuperado plenamente toda su potencialidad, apabullaba a todo un líder obligándole a encajar un rotundo resultado que nos hace considerar desde este momento a los blanquirrojos cardedeuenses, tienen equipo para ello, como el cuarto miembro del grupo de los ases.

El Llinás, como en la Fase Inicial, volvió a empatar en Granollers. El cuadro de la Hierro mermado por las lesiones y algunas ausencias poco menos que esenciales, bastante hizo con mantener un punto en su poder frente a un conglomerado al que el escozor de sus últimas derrotas, que de los primeros lugares de la clasificación le han llevado a los últimos, caiga el bálsamo de algún punto logrado en terreno ajeno.

Y por último comentemos el resultado del as de la irregularidad, el Vilanova de La Roca, en La Ametlla donde queriendo demostrar su calidad de equipo incógnita permitió el lujo de aplastar a domicilio a los locales por la friolera de cinco tantos. ¿Cuándo sentarán un poco el juicio los muchachos de Torrents y compañía? Creemos que pronto, pues de lo contrario ellos solos son capaces de hacer ir de cabeza hasta a nuestro prespicaz (?) colaborador "Adivino".

Anuncios para toda la Prensa de España

Direcciones por Gremios y Profesionales

Fernando Salamero

Sta. Apolonia, 10, pral.—Granollers

* * *

Jornada de resultados normales en el Torneo Consolación, ya que solamente el empate de los pupilos del señor Rovira en Palou parece apartarse algo de la lógica. Empate magnífico de los molletenses por haber sido conseguido en el terreno de un conjunto que va muy bien clasificado.

Hay nuevo líder: el Castelltersol, que aprovechó el descanso del San Pedro de Vilamajor para, venciendo claramente al tenaz once de Santa Eulalia, calzarse un lugar que no creemos pueda mantener por mucho tiempo en su poder, pues a sus espaldas, a un solo punto y con un partid menos, tiene dos difíciles rivales —el Palau y el San Pedro— y como el domingo próximo debe desplazarse al terreno de este último, ¡vaya partido!, creemos que ello es bastante elocuente para ratificar nuestro aserto.

El Figaró derrotó al voluntarioso conjunto de Las Franquesas, colocándose ya casi al alcance de los favoritos, mientras ni Palau de Plegamans, ni San Juan Moncada tenían dificultades en sus respectivos rivales, a los que batieron con una claridad meridiana.

Y por último el San Feliu, venciendo discreta pero convincentemente al roqueño Llíssá, volvía a colocarse en el camino por el que empezó y que es el de los equipos punteros del grupo.

La próxima jornada en la que cinco de los seis primeros clasificados juegan en terreno adverso, mientras que el que actúa en casa, el San Pedro de Vilamajor, lo hace teniendo una visita de tanto compromiso como es la del líder, puede darnos, según los resultados, una norma clara del desarrollo del Torneo en las jornadas restantes.

COMENTATOR.

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL de la Diputación de Barcelona

OPERACIONES QUE REALIZA

Ahorro a la vista al 2 por 100 anual - Ahorro a plazo fijo al 3 por 100 anual - Cuentas corrientes al 1 por 100 anual - Servicio de huchas para ahorro a domicilio - Préstamos - Rentas vitalicias inmediatas - Cuentas de contribuyente - Custodia de valores

CENTRAL: Fontanella, 7 BARCELONA

AGENCIAS URBANAS: Borne - Gracia - San Martín - Grassot - San Antonio

SUCURSALES: Igualada - Badalona - Piera - Vich - Granollers - Llinás - San Antonio de Vilamajor - Pineda - Villanueva y Geltrú - Viladecans - Masnou - San Juan Despí - Gavá - Castelldefels - Prats de Lluçanés - Tarragona - Reus - Tivisa - Lérida - Solsona - Torá - San Guim - Almacellas - Oliana - Bellpuig - Pont de Suert.